



LLEGAN A BEIRUT. Noviembre 15. (AP). Un soldado sirio es abrazado hoy por un guerrillero palestino en la municipalidad de Beirut. Los soldados sirios de la Fuerza de Paz de la Liga Árabe entraron hoy en Beirut para completar la ocupación de la ciudad.

Siria silencia armas de las facciones en pugna en Beirut

Beirut, noviembre 15. (AP). (Por Edward Cody). Tanques y soldados sirios silenciaron hoy las armas de las facciones en pugna en Beirut, en una ocupación en gran escala que ha dado al Líbano su primera oportunidad real de paz en 19 meses. Jubilosos, los musulmanes sacrificaron ovejas en un gesto tradicional de bienvenida. Sus mujeres ulularon y rociaron a los sirios con agua de rosas y arroz al paso de las columnas de tanques T-62 y T-54, que entraron por tres puntos de la periferia hasta el centro de la ciudad.

"Alá es grande", dijo un transeúnte al paso de los vehículos. "Los árabes saldrán victoriosos". La acogida fue más moderada en la zona cristiana, donde milicianos izquierdistas ordenaron a los civiles que no salieran a las calles.

La jefatura cristiana parecía sentir más intensamente los efectos de la primera ocupación extranjera de Beirut desde que los infantes de marina de Estados Unidos entraron a la ciudad para poner fin a otro conflicto civil en 1958.

Escasos incidentes Pero sólo se informó de escasos incidentes aislados de resistencia al ser ocupada la zona por unos 6 mil soldados y 400 tanques, todos en las secciones controladas. Los sirios dispararon apenas media docena de granadas y

Pasa a la página 56

Centenares de triebños huyen de Angola por una ofensiva

Johannesburgo, noviembre 15. (UPI). Centenares de triebños angoleños están huyendo de una ofensiva de tierra arrasada lanzada por tropas del gobierno de Angola comandadas por oficiales cubanos con el propósito de destruir a las guerrillas de la Unión Nacional para la independencia total de Angola, según relatos de refugiados que llegan a África Sudoccidental y Zambia.

En los últimos 10 días unos 4.000 refugiados llegaron al campamento de Umungwelume, distante 10 kilómetros al sur de la frontera de África Sudoccidental (Namibia) con Angola.

Funcionarios del gobierno en Lusaka dijeron hoy que varios centenares de triebños angoleños cruzaron la frontera en el extremo sur.

Evaluación personal

Un representante de la alta comisión para refugiados de las Naciones Unidas, Oystein Qjndhal, viajó a la frontera con el propósito de efectuar una evaluación personal de la situación, según informó un vocero.

Los guardias fronterizos de Zambia dijeron que los refugiados, en su mayoría mujeres y niños, huían de la lucha entre tropas angoleñas dirigidas por cubanos y bandas guerrilleras de Unita, que tienen fuerte apoyo entre la población rural negra en el sur y

Pasa a la página 37

Elecciones decidirán en Quebec su asociación con resto Canadá

Montreal, noviembre 15. (UPI). Los electores de Quebec acudieron hoy en masa a las urnas para decidir si esta provincia de habla francesa continuará asociada con el resto de Canadá o si elegirá un gobierno que promete la secesión y la independencia en un futuro no lejano. Las últimas encuestas indicaron que el primer ministro provincial, Robert Bourassa tal vez recapture el poder para un nuevo mandato con una pequeña mayoría en el Parlamento de 110 bancas.

Sin embargo su principal opositor, el separatista partido quebequés encabezado por el veterano periodista René Levesque, parecía haber ganado terreno con la promesa de transformar gradualmente la provincia en un Estado soberano mediante un plebiscito.

Afluencia

Gracias al moderado tiempo otoñal en el denso poblado oeste de la provincia, gran número de electores acudió a las urnas apenas éstas se abrieron, especialmente en los sectores de habla inglesa de Montreal En el norte, con menor población, se registraron temperaturas bajo cero

Pasa a la página 60

OPEP trata aumento a puertas cerradas

Viena, noviembre 15. (UPI). Los economistas de los principales países productores de petróleo del mundo comenzaron hoy a puertas cerradas una reunión con el fin de tratar posibles aumentos en los precios del crudo que entrarían a regir el mes próximo.

La comisión de economía de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), se mantendrá reunida durante una semana para formular el informe sobre la cuestión de precios que será sometido a la consideración de la reunión ministerial de dicho cártel que comenzará en Qatar el 15 de diciembre. "La comisión de economía solamente puede hacer recomendaciones y, así,

serán los ministros los que decidirán si habrá aumento en los precios", dijo una fuente de la comisión.

Los economistas, según dijo la fuente, estudiarán el alza en los costos así como las tasas inflacionistas de los productos que los 13 países de la OPEP tienen que importar de las naciones industrializadas. "Los precios del crudo deben determinarse de acuerdo con el precio de los artículos manufacturados", agregó la fuente.

10 al 20%

Según se ha dicho en el Oriente Medio y

Pasa a la página 56

Mueren 38 en Brasil cuando iban a votar

Manaus (Brasil), Nov. 15 (UPI) Treinta y ocho personas que se dirigían de Manaus, capital del selvático Estado de Amazonas, a una pequeña comunidad ribereña a depositar sus votos para las elecciones municipales que se celebran en el país murieron después que el autobús en que via-

Pasa a la página 42



MUERE. Noviembre 15. (AP). El actor francés Jean Gabin, de 72 años, murió hoy en el hospital Americano en Neuilly, Francia. Gabin comenzó su carrera en 1930 y apareció en más de 100 filmes.

Muere el actor Jean Gabin en Francia por un síncope

Paris, noviembre 15. (UPI). El actor francés Jean Gabin, que dominó las pantallas del cine mundial durante casi cinco décadas, murió hoy a los 72 años, víctima de un síncope cardíaco. Jean Gabin, con su imperiosa mandibula, sus labios finos y sus pálidos ojos felinos era considerado una institución nacional y uno de los más grandes actores franceses del siglo. Apenas la semana pasada un diario parisino realizó una encuesta entre sus lectores y en ella Jean Gabin fue elegido como el actor que había dejado una huella impeccedera en el Cine Galo de la última década.

Después de una etapa inicial, Gabin fue decubierta por el director Julien Duvivier en la década del 30, la época de las películas de crítica social, en que se convirtió en el arquetipo del trabajador.

Pasa a la página 60

Irrespeto Derechos Humanos condicionará ayuda: Carter

Plains, Georgia, noviembre 15. (AP). El presidente electo Jimmy Carter dijo hoy que la asignación de ayuda exterior y la amistad normal de este país podrían ser determinadas o afectadas por la actitud que puedan tener algunas naciones hacia los derechos humanos de sus ciudadanos. Empero, Carter reiteró en conferencia de prensa que debido a que no es aún presidente no puede hablar en nombre del gobierno de los Estados Unidos. Por otra parte, Carter afirmó que una vez presidente perseguirá "a través de canales diplomáticos normales y a través de persuasión diplomática normal mi esperanza de que las ventas de plantas de reprocesamiento de plutonio tanto por Alemania como por Francia puedan ser abrogadas y no se llegue a su conclusión".

Según Carter, él tiene informa-

ción. "que es extraordinario y que ha sido hecha pública" de que en "por lo menos una de esas dos instancias, hay una buena posibilidad de que esto pueda tener éxito". No mencionó cuál sería.

Se refirió además a temas sobre materia económica nacional y la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo ...

Pasa a la página 22



EXHIBICION DE EE. UU. EN MOSCU. Moscú, 15 de noviembre. (AP). Largas filas de visitantes esperan para ver la exhibición del Bicentenario de la Revolución norteamericana inaugurada reciente-

mente en Moscú. Se ha dicho que la visitan unas 9.000 personas diarias y que muchas no pueden entrar por falta de espacio.